



感謝でつながる
50th Anniversary

たもつくれ通信



社長のひとりごと 今年のお盆は行動的にならうの巻



こんにちは！『リフォームたもつ』の保坂です。早いもので、令和4年度の下半期が始まりました。

振り返ると上半期は、全世界的な動乱からのスタートでした。コロナ禍の継続から始まり、ロシアのウクライナ侵攻、それらと連動するよう

国内では、商品供給の遅れや物価の上昇等々、様々な問題が発生しています。特に商品流通に関して言えば、公私に僕もかなりの影響を受けています。

しかしながら、この半年の間で、少しづつ状況が改善していることもあります。以前から続いている商品の供給不足は、一部では未だに納期のわからない機種や商品等はあるものの通常納期に改善しているものも出てきました。

また、我々の生活においても、コロナ禍の影響で制限の多かった学校行事の運動会や修学旅行なども積極的に行うようになり、子供たちにとっても充実した学校生活をとり戻しつつあります。運動会については、競技等で工夫をしながらの開催でしたが、数年前の運動会と一緒に、観戦の保護者に人数制限などかけずに開催していました。

そして、各地でイベントが開催され、大勢の人が参加され活況を呈しています。また、経済関連のバロメーターともいえる夜の直江津の町にも多少の賑わいが戻ってきたよう

に感じます。少しづつではありますが、ウィズコロナでの生活様式が浸透していき、地元経済をはじめ各方面の業種で経済が活性化し始めれば、我々の生活にも好循環の良い影響が巡り始めるのではと、期待しているところです。

さて、今年の夏は、今まで移動の制限を自主的にかけていた人が、大いに動き出しそうです。お盆も近いことですので、お家の気になるところを修理してみませんか？

『どんな些細なことでも、ハイ！喜んで』対応いたします。皆様の快適な住生活のお手伝いをいたしますので、今後ともよろしくお願ひいたします。



今年は上越まつりも開催されます



「上越観光コンベンション協会のHPより」

最高の景色！仁上ほたるの里の巻



こんにちは！店長の石野です。

梅雨入りと同時に蒸し暑い日が続いていますが、夏バテしないようにしっかり水分補給をして体調管理に努めていきましょう。

さて、今回は久しぶりに大島区仁上のホタルの里へ行ってきました。

ほたる橋を渡り公園に到着した時は薄明るく、ほんの数匹しか見えませんでしたが、地元の方から見頃は20時位から30分間位が一番の見頃ですと教えていただき、待っていると驚くほどたくさんのホタルが舞い始め、時間を忘れて幻想的な空間を味わうことができました。

田んぼや小川にも沢山舞っていました。灯り、撮影は厳禁ですので写真は載せることができませんが、今年は大雪の影響で少し時期が遅れているとのことで、7月中旬迄はホタル見台でまだ見ることができるかもしれません。ご興味のある方は、仁上ほたるの会へ問い合わせください。



公園の帰り道にも、来るときには見えなかったホタルが、

株式会社 保坂屋

〒942-0062 新潟県上越市松村新田字大道25-1
電話: 025-543-1323 FAX: 025-543-2806
<http://www.hosakaya.co.jp/>



住まいのちょっとした悩みでお困りの方は今すぐお電話ください！

受付時間 月曜～金曜 8:30～18:00 土曜・日曜10:00～17:00 **0800-800-0239**

